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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和３年１１月１６日（火） 

招 集 の 場 所 本庁舎３階小会議室 

開 会 午後１時２７分 

出 席 者 委員長   鈴木 宏通 

副委員長  山岸 三男 

委員    吉田 眞悦 

委員    佐野 善弘 

委員    前原 宏 

委員    櫻井 功紀 

委員    千葉 一男 

欠 席 者  

 

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋 秀彰 

 

協 議 事 項 公共施設マネジメントについて 

 

そ の 他  

閉 会 午後２時３７分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木委員長 では、第 28 回総務、産業、建設常任委員会を始めたいと思います。座ら

せて進めたいと思います。 

本日の会議でございます。皆さんのお手元に資料として７月に行いました

委員派遣報告書、それと中間報告書、あとはこの間の議会懇談会における資

料としてのまとめを皆さんのお手元に配らせていただいております。 

それを基に今回の政策提言に向けた部分で皆さんの御意見をいただきな

がら、まず第１段階としてその主要な部分の政策提言に向けてこれは必要だ

というところを皆さんに提言を、まずこの中でいろいろ皆さんにお諮りをさ

せていただきたいと考えております。 

一度皆さんに目を通してというよりも、まあおわかりのこととは思います

が、中間報告ではこのようなことをまず報告しているというのが３番目の所

見というところでございます。 

それで大体同じような言葉がいろいろと出てきて、報告または提案されて

いる部分はありますけれども、まこの間の報告会における部分で資料として

皆さんにお配りしました政策提言すべき意見というところにまずは一番大

きく集約させていただいていると思っております。 

そしてあと参考までにと、夏に加美町におきましての報告書の中にありま

す所見というところも踏まえまして、今後政策提言報告書の取りまとめを早

急に行いたいと考えております。 

では、まずもって委員全員出席でございますので委員会は成立しておりま

す。 

ということで、公共施設マネジメント、今日町の第４次財政健全化計画に

ついても参考になる部分があるかなと思いまして、この後日にと思っていま

したけれども、今日の財政計画の中で示された部分は、文章的には今後計画

するというような部分でしかなかったので、なかなか私たちの政策提言の中

にも……するような考えでした。 

皆さんからいろいろと御意見をいただきながら進めたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

では、休憩にいたします。 

 休憩  午後１時３０分 

再開  午後２時３６分 

鈴木委員長 再開をいたします。 

今回、公共施設マネジメントについての政策提言につきましては、皆さん

からいただいた御意見、または懇談会でいただいた意見、日ごろの報告書を

基に作成させていただきまして、次回、11 月 25 日に皆さんに再度協議をし

ていただくという方向で決まりましたので、次回よろしくお願いを申し上げ

ます。 

今回の委員会を以上で終了させていただきますが、よろしいでしょうか。 

では、副委員長、最後にお願いいたします。 

山岸副委員長 大変御苦労さまでした。午前、午後と１日でした。 
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先ほど委員長が言ったように常任委員会の公共施設マネジメントについ

ての報告書を 12 月会議に提出するということで、最終的には 11 月 25 日に

なんとかまとめて進めたいということでございます。 

あとは終わってからは常任委員会の分散式、ここ２年ばかりやっていない

ので、今回別れになるかもしれないので、そういうことで皆さん一応お楽し

みにしていただきたいと。 

大変今日は御苦労さまでした。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和３年１１月１６日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


